

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 210

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 210

1955

I. Nos. 2833-2843

TABLE OF CONTENTS

1

*Treaties and international agreements
registered from 10 May 1955 to 31 May 1955*

	<i>Page</i>
No. 2833. Egypt and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland:	
Agreement (with annexes and appendices). Signed at Cairo, on 19 October 1954	3
No. 2834. Belgium and Netherlands:	
Exchange of letters constituting an arrangement concerning the crossing of the frontier by Belgian and Netherlands seamen on presentation of a seaman's book. Brussels, 29 July 1954 and 13 January 1955	63
No. 2835. World Health Organization and China:	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance (with annex). Signed at Taipei, on 19 and 21 April 1955	71
No. 2836. International Bank for Reconstruction and Development and France:	
Guarantee Agreement — <i>French West Africa Railway Project</i> — (with annexed Loan Agreement — <i>French West Africa Railway Project</i> — between the Bank and the Office central des Chemins de fer de la France d'Outre-Mer and the Régie des Chemins de fer de l'Afrique-Occidentale Française, and Loan Regulations No. 4). Signed at Washington, on 10 June 1954	89
No. 2837. International Bank for Reconstruction and Development and Belgium:	
Loan Agreement — <i>Port and Waterways Projects</i> — (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at New York, on 14 December 1954 . . .	113

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 210

1955

I. N^{os} 2833-2843

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 10 mai 1955 au 31 mai 1955*

	<i>Pages</i>
N^o 2833. Égypte et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Accord (avec annexes et appendices). Signé au Caire, le 19 octobre 1954	3
 N^o 2834. Belgique et Pays-Bas :	
Échange de lettres constituant un arrangement relatif au franchissement de la frontière par les marins belges et néerlandais sur présentation d'un livret d'enrôlement. Bruxelles, 29 juillet 1954 et 13 janvier 1955	63
 N^o 2835. Organisation mondiale de la santé et Chine :	
Accord de base relatif à la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif (avec annexe). Signé à Taïpeh, les 19 et 21 avril 1955	71
 N^o 2836. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et France :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif aux chemins de fer de l'Afrique-Occidentale Française</i> — (avec, en annexe, le Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif aux chemins de fer de l'Afrique Occidentale Française</i> — entre la Banque et l'Office central des Chemins de fer de la France d'Outre-Mer et la Régie des Chemins de fer de l'Afrique-Occidentale Française, et le Règlement N ^o 4 sur les emprunts). Signé à Washington, le 10 juin 1954	89
 N^o 2837. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Belgique :	
Contrat d'emprunt — <i>Projets relatifs à des installations portuaires et à des voies navigables</i> — (avec, en annexe, le Règlement N ^o 3 sur les emprunts). Signé à New-York, le 14 décembre 1954	113

	<i>Page</i>
No. 2838. International Labour Organisation:	
Convention (No. 102) concerning minimum standards of social security. Adopted by the General Conference of the International Labour Organi- sation at its thirty-fifth session, Geneva, 28 June 1952	131
No. 2839. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland, United States of America, France and Federal Republic of Germany:	
Administrative Agreement (with annex) concerning the Arbitral Tribunal and the Mixed Commission under the Agreement on German External Debts. Signed at Bonn, on 1 December 1954	197
No. 2840. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Argentina:	
Agreement (with schedules and exchange of notes) on trade and payments. Signed at Buenos Aires, on 31 March 1955	223
No. 2841. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland (on their own behalf and on behalf of the Federation of Rhodesia and Nyasaland) and Portugal:	
Agreement (with annexes) with regard to the Northern Rhodesia-Angola Frontier. Signed at Lisbon, on 18 November 1954	
Agreement (with exchange of notes) with regard to certain Angolan and Northern Rhodesian Natives living on the Kwando River. Signed at Lisbon, on 18 November 1954	265
No. 2842. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Denmark:	
Agreement (with agreed minute) regarding military service. Signed at London, on 20 January 1955	303
No. 2843. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland, Canada, Australia, New Zealand, Union of South Africa, India, Pakistan and Egypt:	
Agreement regarding war cemeteries, graves and memorials of the British Commonwealth in Egypt resulting from the war of 1939. Signed at Alexandria, on 8 June 1952	317
 ANNEX A. Ratifications, accessions, prorogations, etc., concerning treaties and international agreements registered with the Secretariat of the United Nations	
No. 595. Convention (No. 12) concerning workmen's compensation in agriculture. Adopted by the General Conference of the International Labour Organisation at its third session, Geneva, 12 November 1921, as modified by the Final Articles Revision Convention, 1946:	
Ratification by Haiti	324

N° 2838. Organisation internationale du Travail :

- Convention (N° 102) concernant la norme minimum de la sécurité sociale.
Adoptée par la Conférence générale de l'Organisation internationale
du Travail à sa trente-cinquième session, Genève, 28 juin 1952 131

N° 2839. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, États-Unis d'Amérique, France et République fédérale d'Allemagne :

- Accord administratif (avec annexe) relatif au Tribunal d'arbitrage et à la
Commission mixte prévus par l'Accord sur les dettes extérieures alle-
mandes. Signé à Bonn, le 1^{er} décembre 1954 197

N° 2840. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Argentine :

- Accord de commerce et de paiements (avec tableau et échange de notes).
Signé à Buenos-Aires, le 31 mars 1955 223

N° 2841. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord (en son nom et au nom de la Fédération de la Rhodésie et du Nyassaland) et Portugal :

- Accord (avec annexes) relatif à la frontière entre la Rhodésie du Nord et
l'Angola. Signé à Lisbonne, le 18 novembre 1954
Accord (avec échange de notes) relatif à certains indigènes de l'Angola et de
la Rhodésie du Nord riverains du Kwando. Signé à Lisbonne, le
18 novembre 1954 265

N° 2842. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Danemark :

- Accord (avec procès-verbal approuvé) relatif au service militaire. Signé à
Londres, le 20 janvier 1955 303

N° 2843. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Canada, Australie, Nouvelle-Zélande, Union Sud-Africaine, Inde, Pakistan et Égypte :

- Accord relatif aux cimetières, sépultures militaires et monuments commé-
moratifs construits en Égypte pour les soldats du Commonwealth bri-
tannique morts pendant la guerre de 1939. Signé à Alexandrie, le 8 juin
1952 317

ANNEXE A. Ratifications, adhésions, prorogations, etc., concernant des traités et accords internationaux enregistrés au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies**N° 595. Convention (n° 12) concernant la réparation des accidents du travail dans l'agriculture. Adoptée par la Conférence générale de l'Organisation internationale du Travail à sa troisième session, Genève, 12 novembre 1921, telle qu'elle a été modifiée par la Convention portant révision des articles finals, 1946 :**

- Ratification par Haïti 324